
 

醉清风 IPO自白：我没造假

只是刷单了 
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文/新浪财经意见领袖专栏作家 李德林 

我们要上市，我们刷单了，我们没有业绩造假。醉清风说，我们想成

为 A 股情趣用品第一股，我们是一家有诗和远方的上市公司，不仅在生活

中给人们乐趣，未来希望在 A 股给人高潮。现在好了，醉清风中彩了。 

证监会经常会对 IPO 排队企业进行现场检查，排队的太多，只能抽签。

每一次中签的，不少人乖乖地回家了。醉清风主要就是在男欢女爱的时候，

提供各种情趣器具、服饰、计生用品，当然，还有护理用品，主要是跟马

云和大强子抢生意。随着生活水平的日益提高，闺中乐趣需求大增，在 2020

年，器具类的销售占到醉清风营业收入的 41%以上，其次就是计生类的。 
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醉清风为啥被抽中呢？因为他的招股说明书写的是清新脱俗，说公司

为了提高店铺排名及好评率，达到推广引流的目的，用很多个人卡进行刷

单，且降低支付宝转账手续费以及降低税费等。从 2018 年到 2020 年，醉

清风刷单 4650 万。醉清风说，刷单的订单没有确认收入，不存在虚增业

绩，咱没有造假。 

醉清风为了让更多人觉得他们家的闺房玩具刺激，就找人刷单控评。

但是人家说那不是造假，那是为了更好的销售，你们怎么说的出口的？更

有意思的是，他们 IPO 前分掉差不多 90%的归母净利润，两口子分走 83%

以上，将近 2 亿。可是 IPO 募资 30%以上要拿去买办公楼，还要拿几千万

进行装修。 

有钱分红，没钱买楼，通过 IPO 圈一笔钱去买楼，做情趣用品生意的，

真是会玩儿啊。关键到 2020 年，醉清风的净利润和扣非净利润均出现负
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增长。现在，证监会正在严防少数人利用资本市场违法违规造富，这个时

候被抽中现场检查，醉清风还能随着清风扶摇上市么？面对醉清风的各种

操作，也许，老百姓会说，他们那都是阎王殿唱大戏，鬼耍哟。 

(本文作者介绍：著名财经作家、《德林爆语》主持人。三分钟财经脱

口秀，每天一个资本真相，微信公众号:delinshe) 
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